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LES ÉTATS-UNIS D'AMÉRIQUE

Merci Madame la Présidente,

Haïti souhaite la bienvenue à la délégation des États-Unis d’Amérique  et la remercie de la mise à jour de son rapport national dans le cadre du 3e cycle de l’EPU.

Dans un esprit constructif, Haïti souhaite faire trois recommandations au gouvernement américain:

1-Adopter de nouvelles mesures en vue de garantir la liberté d'expression sur internet ;

2- Créer un mécanisme fédéral en vue d’apporter du soutien nécessaire aux garçons et aux jeunes hommes afin d’éviter tout retard dans leur épanouissement psychosocial ;

3- Poursuivre de manière responsable la lutte contre le problème mondial des changements climatiques et de leurs impacts négatifs notamment en renforçant la coopération avec la communauté internationale dans ce domaine. 

Haïti souhaite plein succès aux USA dans la mise en œuvre des recommandations du 3e cycle .

Je vous remercie

















UNITED STATES OF AMERICA

Thank you Madam President,

Haiti welcomes the delegation of the United States of America and thanks them for updating their national report under the 3rd cycle of the UPR.

In a constructive spirit, Haiti wishes to make three recommendations to the US government:

1-Adopt new measures to guarantee freedom of expression on the internet;

2- Create a federal mechanism to provide the necessary support to boys and young men in order to avoid any delay in their psychosocial development;

3- Responsibly pursue the fight against the global problem of climate change and its negative impacts, in particular by strengthening cooperation with the international community in this area.

Haiti wishes the USA every success in implementing the recommendations of the 3rd cycle.

Thank you



